

## 飯野地区地域づくり協議会だより

■令和6年1月1日 第11号

■発行：飯野地区地域づくり協議会

〒513-0808 鈴鹿市西條町463番地（飯野公民館内）☎059-390-3836



年頭のご挨拶

飯野地区地域づくり協議会 会長 南條 隆

謹賀新年。皆様におかれましては、心新たに良き年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

また旧年中は当協議会の諸活動にご支援ご協力をいただき有難うございました。

11月4日に開催した「飯野まつり」には、3000人の皆様にご来場いただきました。当日実施したアンケートには、次回開催を望む声が9割を超え、またご来場の目的がイベントや農産物の購入以外に、地元

に生息する動植物や福祉の相談・障がい者が制作した商品に関心が寄せられたことは、嬉しいことでした。2月には協議会として今後4年間の活動を決定する臨時総会を開催します。文化・防災・福祉に加え、ゴミの不法投棄等の地域の課題に対応するため、新たな専門部として環境委員会を立ち上げることを確認

します。協議会は、「この街に住んで良かった」と思えるよう、皆が考えそして皆が力を合わせて育てる組織です。諸活動に対する皆様方の参加をお願いし、年頭のご挨拶とします。



2023年11月4日(土) 10:00~15:00

社会福祉センター・労働福祉会館

飯野地区の皆さんの交流の場をつくるため、第1回飯野まつりを開催しました。多くの方にご来場いただきまして、ありがとうございました。そしてたくさんの地域の方々の御協力により無事開催することが出来ました。感謝申し上げます。



飯野まつり実行委員会はステージのイベントを企画し運営しました。多くの方が集まっていただきました。創徳中学校の吹奏楽部、ぐみの木ほいくえん、あかつき保育園の発表やよさこい、猿回しを身近で見ることが出来ました。



阿部清人さんの防災サイエンスショーや豆つまみ大会、ご当地クイズなど来場者参加型のイベントもありました。多くのご参加ありがとうございました。またこの飯野まつりにご来場いただいた皆様に感謝申し上げます。



労働福祉会館のステージでは桂三発さんの落語もありました。笑い声が絶えず響き、楽しい時間を過ごしました。落語をはじめて見ましたがまた企画があれば拝見したいです。



飯野産の新米こしひかりや卵・野菜、その他に焼き芋、ジュース等を販売しました。お求めやすい事もあって、あっという間に売れてしまい楽しみにしていたのに購入できなかった方は申し訳ございませんでした。



社会福祉センター2Fでは輪投げやポッチャ体験、太極拳体験、海外の遊びコーナー、お化け屋敷、はたき作りなどたくさんの催し物を行っていました。来場された方も多く人気のイベントでした。スタッフの方もお疲れさまでした。



水消火器体験や煙体験ハウスもありました。火災に巻き込まれた時に慌てず対処できるよう日頃から訓練することが大切だと実感しました。是非このような機会に体験してみてください。



飯野まつりに地震体験車がやってきました。400人以上の方が体験されました。揺れる事がわかっていてもびっくりします。もしものときに備えて日頃からの心構えが必要ですね。改めておうちの家具の固定をお願いします。



飯野まつりを通して多くの地元住民の方や地元企業さまとお会いすることが出来ました。ご協力いただいた飯野地区の自治会長さんはじめ実行委員をされた自治会の皆様、民生委員さま、農業委員さま、体育委員さま、町民会議さま、消防団の皆さまさぎ草の会の皆さま、本当にありがとうございました。また当日のスタッフとして市や公民館の職員さんや高校生も手伝っていただきました。多くの人の手を借りてこのようなお祭りを開催することが出来ました。本当にありがとうございました。

飯野地区地域づくり協議会 事務局